

Niña era golpeada todo el tiempo **35 años por matar a chiquita**

◆ **ADRIANA SOLÍS Y
ROGER AMORETTY**

Periodista y corresponsal GN

La maldad mandó a un hombre de apellido Saavedra a la cárcel por los próximos 35 años.

Los jueces lo encontraron culpable de matar a golpes a una chiquita de tres años. Ella era hija de una mujer con quien el ahora condenado vivía en Limón centro.

A la menor de edad la golpeaban a menudo y murió el 26 de marzo del 2007 en el hospital Tony Facio. Tenía golpes en el estómago, costillas fracturadas y daños en el hígado y el páncreas.

La mamá de la chiquita también fue acusada de este hecho, pero cuando su hija murió ella era adolescente, por eso, el caso es tramitado por un Juzgado Penal Juvenil.